



3 Pièces

76 m²

Réf. V1948SJ

1 350 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité niché au Cœur d'une résidence très recherchée avec grande piscine, terrain de tennis et au calme absolu, venez Découvrir ce bel appartement à la vue tout simplement époustouflante...vous ne vous lasserez pas de cette vue sur le village pittoresque d'èze, avec saint-jean-cap-ferrat, la mer Méditerranéenne, Nice, le Cap d'Antibes et le massif de l'Esterel en arrière-plan. L'appartement de 76 m², lumineux et sans vis-à-vis, se compose d'un grand salon de 32 m² donnant une terrasse plein sud de 25 m² et bénéficiant de la vue magnifique, de deux chambres (avec chacune leur salle de bains ou ...

Solely nestled in the heart of a highly sought-after residence with large swimming pool, tennis court and absolute peace and quiet, come and discover this beautiful apartment with a simply breathtaking view... You'll never tire of the view over the picturesque village of Èze, with Saint-Jean-Cap-Ferrat, the Mediterranean Sea, Nice, Cap d'Antibes and the Esterel Massif in the background. The 76 m² apartment is bright and overlooked, and comprises a large 32 m² living room opening onto a 25 m² south-facing terrace with magnificent views, two bedrooms (each with its own bathroom or shower ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

